



El Ministerio de Hacienda y Función Pública desmiente un endurecimiento en el impuesto de matriculación

06 de febrero de 2017. El Ministerio de Hacienda y Función Pública desmiente que se esté estudiando endurecer el actual impuesto de matriculación, como parte de una reforma de la fiscalidad del automóvil.

Tal y como afirmó el ministro de Hacienda y Función Pública, Cristóbal Montoro, el pasado miércoles, 1 de febrero, lo que se está planteando es la necesidad de mejorar la fiscalidad del automóvil para favorecer que sean más innovadores, más seguros y menos contaminantes.